国立循環器病研究センターニュースクリッピング(2022.10.1~2022.10.31)

大分類	小分類			見出し
研究•研究成果	肝酵素と飲酒量 糖尿病発症リスクとの 関連	2022/10/8	北國新聞 金沢 夕刊	肝酵素と飲酒量 糖尿病発症に関連
		2022/10/20	Expert Nurse 11月	閉経前後における女性の血清尿酸値と糖尿病罹患リスクを調査 血清尿酸値レベル別の糖尿病予防の可能性を示唆
啓発関連	かるしおプロジェクト	2022/10/8	産経新聞 大阪 滋賀 京都 兵庫 奈良 和歌山 三重	国循の「かるしお」健康志向追い風 減塩食=おいしい 当たり前に 三原健司(社会実装推進室長)
		2022/10/25	産経新聞 山陰 広島	国循の「かるしお」健康志向追い風 減塩食=おいしい 当たり前に 三原健司(社会実装推進室長)
その他	職員	2022/10/2	タ刊フジ 東京 大阪	脳梗塞治療で注目「ペナンブラ」を救え 猪原匡史(脳神経内科 内科部長) 田中智貴(脳神経内科 医長)石山浩之(脳神 経内科)
		2022/10/3	聖教新聞	今日のポイント 血中マーカーが発見された「ペナンブラ」を救う 猪原匡史(脳神経内科 内科部長)田中智貴(脳神経内科 医長)石山浩之(脳神経内科)
		2022/10/4	読売新聞 大阪	慈善ゴルフの寄付金 贈呈式 大津欣也(理事長)
		2022/10/4	読売新聞 大阪 夕刊	医なび 心臓腫瘍「悪性」積極的切除の選択増 北井豪(心臓血管内科 医長)
		2022/10/4	下野新聞 宇都宮	「ペナンブラ」を救え 急性期の脳梗塞で注目 猪原匡史(脳神経内科 内科部長) 石山浩之(脳神経内科)
		2022/10/4	宮崎日日新聞 宮崎	「ペナンブラ」早期回復鍵 血中マーカー見つかる 猪原匡史(脳神経内科 内科部長) 田中智貴(脳神経内科 医長) 石山浩之(脳神経内科)
		2022/10/6	毎日新聞 東京 名古屋 大阪 北九州 夕 刊 札幌 島根	脳梗塞「ペナンブラ」に注目 回復可能な領域広がる 猪原匡史(脳神経内科 内科部長) 田中智貴(脳神経内科 医長) 石山浩之(脳神経内科)
		2022/10/13	東京新聞 東京 夕刊	ペナンブラ回復 治療に期待 血中マーカー急性期の脳梗塞で注目 猪原匡史(脳神経内科 内科部長)田中智貴(脳神経内科 医長)石山浩之(脳神経内科)
		2022/10/21	大阪日日新聞 大阪	急性期の脳梗塞で注目 世界初「血中マーカー」発見 「多岐にわたるメリット」期待 ペナンブラを救え 猪原匡史(脳神経内科内科部長) 田中智貴(脳神経内科 医長)石山浩之(脳神経内科)
		2022/10/21	THE MEDICAL&TEST JOURNAL	第69回 日本臨床検査医学会学術集会 西村邦宏(予防医学・疫学情報部 部長)
		2022/10/24	山梨日日新聞 甲府	「ペナンブラ」進む研究 血流再開で回復期待/領域の視標に血中マーカー 猪原匡史(脳神経内科 内科部長)田中智貴(脳神経内科 医長)石山浩之(脳神経内科)
		2022/10/31	愛媛新聞 松山	脳梗塞 回復期待領域 早期侶行き「ペナンブラ」進む研究 血流再開で回復期待/領域の視標に血中マーカー 猪原 匡史(脳神経内科 内科部長) 田中智貴(脳神経内科 医長)石山浩之(脳神経内科)
		2022/10/31	長崎新聞 長崎	急性期の脳梗塞で注目 「ペナンブラ」を救え 血中マーカー見つかる 猪原匡史(脳神経内科 内科部長) 田中智貴(脳神経内科 医長)石山浩之(脳神経内科)
	他医療機関	2022/10/4	徳島新聞 徳島	徳大・国立循環器病センターなど 心不全診断を遠隔支援
	その他	2022/10/1	先端教育 11月	総務省・文化省 「大学発ベンチャー表彰2022」受賞者を決定
		2022/10/15	読売新聞 札幌 東京 名古屋 高岡 大阪 福岡	東工・医歯大 統合発表「医工連携」革新を期待 妙中義之(研究所 名誉所員)